

Für Wen?

Das Fortbildungsangebot richtet sich in erster Linie an die FunktionsstelleninhaberInnen, die an einer Deutschen Auslandsschule der Region unterrichten. Darüber hinaus ist die Fortbildung von Ortslehrkräften ebenfalls ein relevantes Thema für die Region K. Die TeilnehmerInnen an ReFo-Veranstaltungen bringen Impulse und neu erworbene Kompetenzen an ihren Schulen ein, indem sie beispielsweise in schulinternen Projektgruppen verantwortlich mitarbeiten oder schulinterne Veranstaltungen zur Multiplikation von von ReFo-Inhalten anbieten.